

## Jubiläum bei der Firma Kröckel

(Text/Bild von Wolfgang Wimmel)

Poppenroth. kww.

40 Jahre ist Michael Schuldheis aus Waldberg Mitarbeiter bei der Firma Kröckel Haustechnik GmbH und Co, KG in Poppenroth. Mit Stolz und Dankbarkeit blicken die Inhaber Bernd und Andreas Kröckel mit dem Jubilar auf diese 40 Jahre Zusammenarbeit zurück.

Nach der Firmengründung trat Michael Schuldheis 1979 als erster Azubi in die Firma ein. Nach abgeschlossener Ausbildung zum Heizungs- und Lüftungsbauer hat sich der Jubilar vom Facharbeiter zum Service – Techniker weitergebildet. Heute ist er erster Ansprechpartner für die Kunden im Bereich Anlagen - und Service – Technik. Zum Jubiläum überreichten die Geschäftsführer die Ehrenurkunde der Handwerkskammer Unterfranken und ein Geschenk.

„Wir sagen Danke für deine ständige Bereitschaft, deinen Willen, deine Kraft und Entschlossenheit die Du in den 40 Jahren in den Betrieb mit eingebracht hast, Deine außergewöhnlichen Leistungen und Fähigkeiten haben mit dazu beigetragen, dass sich unser Betrieb in den letzten 40 Jahren so entwickeln und etablieren konnte“, so Bernd Kröckel. Mit einem Blumenstrauß bedankten sich die Geschäftsführung bei der Ehefrau Christina Schuldheis für ihr Verständnis, das sie bei so vielen Noteinsätzen zeigt.



Die Geschäftsführer Bernd Kröckel (links) und Andreas Kröckel (rechts) bedankten sich bei Michael Schuldheis für die Treue zum Betrieb. Mit auf dem Foto die kleine Malena Kröckel.